

Le Venezuela réaffirme la défense de la diplomatie et de la paix concernant le différend de l'Esequibo



Caracas, 7 août (RHC- Tele-Sur) - Le vice président vénézuélien, Jorge Arreaza, a réaffirmé en Dominique que son pays mise sur la diplomatie et la paix pour résoudre le différend sur la région de l'Esequibo.

Dans le cadre du périple qu'il réalise dans les Caraïbes afin d'expliquer ce litige frontalier entre le Venezuela et le Guyana, il a rencontré le premier ministre de la Dominique Roosevelt Skerritt, qui lui a fait part de sa disposition à soutenir ce pays sud-américain pour établir un dialogue de paix.

Jorge Arreaza a lancé un appel aux autorités guyaniennes pour trouver une solution pacifique au conflit avec la médiation de l'ONU et dans le cadre légal accordé en 1966 et il a démenti les informations véhiculées par certains médias des Caraïbes qui prétendent que le Venezuela à l'intention d'agresser militairement son voisin le Guyana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65136-le-venezuela-reaffirme-la-defense-de-la-diplomatie-et-de-la-paix-concernant-le-differend-de-lesequibo>



Radio Habana Cuba